
Anbindung an BAB notwendig
HORN-LEHE. - Beim Horner Beirat

wurde kürzlich die Wahl der Ausschüsse
vorgenommen. Sprecher wurde erneut
Walter Busch (SPD), Vertreterin Gertrud
Meurer (CDU). ….

In der gleichen Sitzung forderte
Ortsamtsleiter Adolf Könsen die
Anbindung der Lilienthaler Heerstraße an
die Bundesautobahn. Dies, so sagte
Könsen, sollte bei der Anschlussstelle in
Höhe des Horner Bades erfolgen. Für diese

Maßnahme, die vorrangig behandelt werden
sollte, sei es nicht unbedingt
erforderlich, die Verlängerung der H.-H.-
Meier-Allee abzuwarten. Nicht nur für die
Horner Kraftfahrer, sondern auch für solche
aus dem Borgfelder, Lilienthaler und
niedersächsischen Raum aus dem Kreis
Osterholz-Scharmbeck würde dieser
Anschluss wesentliche Vorteile bringen.
Eine Folgeerscheinung der Anbindung wäre
eine spürbare Entlastung des Stadtverkehrs.

Ostbremer Rundschau 24.2.1972


